

Le jeudi 23 septembre 2021

Paul-Henri Mériau et ses élèves en concert dimanche au carillon

Ce dimanche 26 septembre, de 15h à 17h, le carillonneur, Paul-Henri Mériau et ses élèves de l'école de carillon présenteront leur concert de rentrée. À noter que les cours de l'école de carillon reprendront le mercredi 6 octobre. (Si vous êtes intéressés, vous pouvez contacter le professeur au 06 52 46 40 19). Enfin, félicitations à Paul-Henri Mériau qui vient de réussir à la session de juin l'examen terminal de l'école de carillon de la Guilde des Carillonneurs de France et d'obtenir le titre officiel et envié de « Carillonneur ». Il est le 1er carillonneur « su-



Paul-Henri Mériau enseigne sur un clavier d'études.

diste » à obtenir ce titre, avec la mention Très Bien s'il vous plaît...